
Vereador  Janduy  cobra
retirada  de  fios  amontoados
nos postes de Campina Grande
Na manhã desta quarta-feira (20), o vereador Janduy Ferreira
(PSDB)  trouxe  à  discussão  na  Câmara  Municipal  de  Campina
Grande sobre a urgente necessidade de cumprimento da lei que
regula a manutenção dos fios nos postes da cidade. Em seu
discurso na Tribuna da Casa de Félix Araújo, Janduy destacou a
preocupação  crescente  da  população  em  relação  aos  riscos
representados pelos cabos emaranhados.

“Nós temos uma preocupação grande em Campina Grande. Não é de
hoje que enfrentamos essa problemática dos fios amontoados nos
postes de nossa cidade”, afirmou o vereador. Ele ressaltou que
a situação é particularmente grave nos bairros mais afastados
do centro, como Ramadinha, Pedregal e Mutirão, mas não se
limita a essas áreas, alcançando até mesmo o centro da cidade.

Janduy  lamentou  a  falta  de  ação  por  parte  dos  órgãos
responsáveis,  mesmo  após  a  aprovação  unânime  da  lei  pela
Câmara Municipal. “Essa lei foi promulgada e até agora nada
foi  feito.  Temos  postes  com  mais  de  100  fios  amontoados,
representando  um  perigo  iminente  para  os  cidadãos  que
transitam nas vias públicas, sejam eles motoristas, ciclistas,
motoqueiros ou pedestres”, alertou

O  vereador  apontou  para  a  ineficiência  das  autoridades
competentes, ressaltando que muitos dos fios e cabos pertencem
a operadoras que nem existem mais, e mesmo assim permanecem
nos postes sem providências para sua retirada. Ele expressou
indignação  com  a  situação,  considerando-a  um  verdadeiro
descaso  com  a  população  de  Campina  Grande  que  paga  seus
impostos.

“Eu sempre trago essa demanda da população e apresento aqui,

https://www.camaracg.pb.gov.br/vereador-janduy-cobra-retirada-de-fios-amontoados-nos-postes-de-campina-grande/
https://www.camaracg.pb.gov.br/vereador-janduy-cobra-retirada-de-fios-amontoados-nos-postes-de-campina-grande/
https://www.camaracg.pb.gov.br/vereador-janduy-cobra-retirada-de-fios-amontoados-nos-postes-de-campina-grande/


na  Tribuna  desta  casa  legislativa,  para  que  uma  solução
definitiva seja tomada. Infelizmente, nós falamos e ninguém
toma uma providência”, desabafou Janduy Ferreira.

O parlamentar também destacou a iniciativa de outras cidades,
como João Pessoa, que já iniciaram o processo de retirada dos
fios, enquanto na Rainha da Borborema a situação permanece
estagnada. Além dos riscos iminentes de acidentes, ele alertou
ainda para a prática de roubo desses cabos, que são vendidos
de  forma  clandestina  e  ilegal,  agravando  ainda  mais  o
problema.

“Que possamos dar um fim definitivo a este problema. Espero
que  nós,  representantes  do  Poder  Legislativo  Municipal,
possamos  cobrar  dos  órgãos  competentes,  e  dos  respectivos
responsáveis, o cumprimento da lei, aprovada por essa Casa e
promulgada pelo Poder Executivo municipal”, concluiu Janduy
Ferreira.
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